

Medienmitteilung vom 28. Oktober 2019

Interesse am Polizeiberuf? Die Kantonspolizei führt eine Informationsveranstaltung durch

Am Montag, 4. November 2019 findet in Breitenbach eine weitere Informationsveranstaltung zum Polizeiberuf statt. Die Referenten gehen dabei auf alle Bereiche ein – vom Anforderungsprofil bis hin zu den Karrieremöglichkeiten.

Der Beruf als Polizist/in ist abwechslungsreich und spannend wie kaum ein anderer Beruf. Nach einer vielseitigen Ausbildung öffnen sich zahlreiche Einsatzgebiete mit grossen Entwicklungsmöglichkeiten. Motivierte und geeignete junge Frauen und Männer können sich jederzeit bewerben. Am Montag, 4. November 2019 führt die Kantonspolizei Solothurn wiederum eine Informationsveranstaltung zum Polizeiberuf und zur Ausbildung durch. Diese finden statt in:

Breitenbach Regionenposten
Passwangstrasse 29
ab 19 Uhr

Die Kantonspolizei Solothurn freut sich auf zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer und hofft auf diesem Weg aufgeschlossene junge Menschen für die nächsten Polizeischulen gewinnen zu können. Eine Anmeldung für die Veranstaltung ist nicht nötig.



Weitere Informationen finden sich unter www.polizei.so.ch → Karriere → [Polizeiberuf](#) oder auf den Social-Mediakanälen der Kantonspolizei Solothurn.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  